



Umleitung

Description

Gebet

Seit einigen Monaten sind bei uns im Ort mal wieder die Straßen aufgerissen. Es müssen neue Kanalrohre gelegt werden.

Für mich als Autofahrer bedeutet das, dass die Umleitungsschilder mich darauf aufmerksam machen, dass ich meinen gewohnten Weg mit dem Auto nicht fahren kann.

Wie gesagt – das geht schon seit Wochen so – und eigentlich müsste ich den "neuen Weg" schon lange verinnerlicht haben, aber genau das habe ich noch lange nicht.

Oft erlebe ich, dass ich ganz instinktiv fahre und erst dann aus meinen Gedanken aufwache, wenn ich vor der Baustelle stehe...

Lieber Gott,

scheinbar ist es gar nicht so einfach, sich neue Wege zu verinnerlichen. Alleine falle ich oft wieder in meine alten Denkmuster zurück.

Komm mir deswegen entgegen, hilf du mir und stelle mir Menschen zur Seite, die mich immer wieder wachrütteln...

Ralf Rupprecht

Category

1. Allgemein

Tags

1. Meditation